

Rüstlöschfahrzeug - RLFA 2000 - in neuem Glanz



Bereits 14 Jahre steht das Rüstlöschfahrzeug im Dienst der Feuerwehr Neudau-Neudauberg. Eine schrittweise technische Überarbeitung über die nächsten Jahre wurde von der Feuerwehr ausgearbeitet und in Abstimmung mit **LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch** in Auftrag gegeben.



Erhaltungsmaßnahmen, feuerwehrtechnische Erneuerungen sowie Umbauten in den Geräteräumen wurden auf den neuesten technischen Stand gebracht, um für die Zukunft gerüstet zu sein. Fördermittel des Landesfeuerwehrverbandes fließen in die

Umbaukosten ein. Die verbleibenden Kosten teilen sich die Marktgemeinde Neudau mit 80 % sowie die Gemeinde Burgauberg-Neudauberg mit 20 % auf.

Bei den **Umbauarbeiten am Fahrzeug** leisteten die Kameraden der Feuerwehr zahlreiche Arbeitsstunden, um die Kosten zu senken. Ein herzliches Dankeschön dafür sprachen auch die beiden Bürgermeister des Löschbereiches aus.

